

Protokoll der 26. Hauptversammlung (HV)

23. März 2018

Vorsitz	Petra Tobias, Präsidentin
Protokoll	Markus Werner, Geschäftsführer
Beginn	13.15 Uhr
Ende	14.00 Uhr
Anwesende	Claudia Ehrenzeller, Vize-Präsidentin Marianne Kraus, Vorstandsmitglied Petra Valk-Zwickl, Vorstandsmitglied Gudrun Tognella, Vorstandsmitglied Therese Blätter-Remund, Vorstandsmitglied 37 Mitglieder

1. Begrüssung

Petra Tobias begrüsst die Anwesenden. Für die heutige HV sind keine weiteren Anträge eingegangen, es kann nach der versandten Traktandenliste vorgegangen werden. Speziell begrüsst sie Roswitha Koch, SBK als Gast.

2. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzählerin wird Miriam Zimmermann gewählt.

3. Protokoll der 25. Hauptversammlung vom 23. März 2017

Das Protokoll der 25. Hauptversammlung ist in der Einladung publiziert worden. Das Protokoll wird einstimmig angenommen und dem Protokollführer verdankt.

4. Jahresberichte 2017

Die Jahresberichte sind in der Einladung publiziert worden, die Mitglieder verzichten auf das Vorlesen. Der Jahresbericht wird mit Dank an die Verfasser aus dem Vorstand und der Geschäftsstelle einstimmig verabschiedet.

5. Jahresrechnung 2017

Markus Werner stellt die Jahresrechnung welche mit einem positiven Ergebnis von Fr. 4'779.79 schliesst vor und erläutert die Details.

Der Revisorinnenbericht von Claudia Balzarini und Petra Emmerich wird verlesen. Die Jahresrechnung inkl. Revisorinnenbericht wird einstimmig angenommen.

6. Demissionen / Wahlen

Petra Tobias, Claudia Ehrenzeller, Therese Blättler-Remund, Petra Valk-Zwickl, Gudrun Tognella und Marianne Kraus sind noch für ein Jahr gewählt.

Philipp Zwahlen stellt sich als neues Vorstandsmitglied zur Verfügung. Die Hauptversammlung wählt Philipp Zwahlen einstimmig in den Vorstand.

Die Delegierten SBK – Gudrun Tognella, Kirsten Pankratz und Christine Jeger (Neu) werden von den Mitgliedern bestätigt. Als Ersatzdelegierte werden Regula Löhnert Kapp und Daniel Emmenegger gewählt.

Die Revisorinnen Petra Emmerich und Claudia Balzarini waren über viele Jahre als Revisorinnen tätig. Aufgrund der Statutenrevision schlägt der Vorstand vor eine professionelle Revisionsstelle zu wählen. Die Truvag Revisions AG wird einstimmig gewählt.

7. Anträge

Von den Mitgliedern liegen keine Anträge vor.

Aufgrund der Klärungen des Status der SIN als Fachverband des SBK sowie der Legitimierung der Delegiertenversammlung des SBK im Juni 2017 nun legitim „NICHT SBK Mitglieder“ als ausserordentliche Mitglieder in die SIN aufnehmen zu können, mussten die Statuten angepasst

werden. Sie finden diese ganz am Ende der Einladung als Anhang. Die Statutenrevision lehnt sich in allen Punkten an die Vorgaben und Vorlagen des SBK.

Eine wesentliche Änderung welche auch die Statuten des SBK vorsehen, ist die Schaffung einer neuen Mitgliederkategorie von assoziierten Mitgliedern. In diese Kategorie können zukünftig interessierte, auf Notfallstationen tätige Mitarbeitende (MPA, FaGe, etc.) aufgenommen werden, welche an den Aktivitäten der SIN interessiert sind. Diese haben jedoch kein Stimm- und Wahlrecht. Der Vorstand schlägt ebenfalls vor die SIN neu Fachverband Notfallpflege Schweiz zu nennen. Dies konform zur Bezeichnung des SBK und mit dem Ziel «Notfallpflege Schweiz» als Marke stärker zu positionieren. Die Frage eines Mitglieds weshalb nicht italienisch wird begründet mit der Schwerfälligkeit und der Zeit die noch nicht reif dafür ist. 2/3 der Schweizer Verbände kommunizieren nur deutsch und französisch.

Die HV stimmt der Namensänderung zu.

Die HV stimmt der Statutenrevision zu, die Statuten treten per 1.7.2018 in Kraft.

8. Budget 2018

Das Budget welches mit einem Ergebnis von Fr. 850.- rechnet, wird von Markus Werner vorgestellt und erläutert.

Die Mitglieder haben keine Fragen zum Budget. Das Budget wird von den Mitgliedern einstimmig verabschiedet.

9. Verschiedenes

Roswitha Koch grüsst die Mitglieder vom SBK. Sie informiert über die Volksinitiative für die Pflege. Der SBK ist enttäuscht über den Entscheid des Bundesrates keinen Gegenvorschlag zu präsentieren. Als nächstes kommt das Geschäft ins Parlament.

Petra Tobias informiert über die verschiedenen Aktivitäten der SIN. Im Vordergrund stehen die Kommissionsbildungen «Qualitätsentwicklung», «Kongresse/Symposien», «Marketing» und «Zeitschrift». Eine Zeitschrift der SIN soll erstmals 2019 gedruckt und verschickt werden.

Die Präsidentin dankt für die Teilnahme an der diesjährigen HV und wünscht allen eine weiterhin schönen Kongress.

Für das Protokoll:



Markus Werner, Geschäftsführer

Nottwil, 23. März 2018